
 
      

 
 
  
 

Cursillo Prematrimonial. Abril 2018 

 

 
 

 Casi que sería obligado hacer una reseña del Cursillo prematrimonial vivido el pasado 

fin de semana. Una veintena de parejas, acompañados de siete parejas del grupo de 

matrimonios, junto con los sacerdotes han participado del curso prematrimonial. Ha sido un 

maravilla poder escuchar testimonios que poco a poco iban abriendo el corazón de los novios 

a una experiencia, que Dios quiera les permita vivir la celebración de su matrimonio y la 

creación de sus nuevas familias, de la mano del Señor. 

 Estamos agradecidos a Dios en primer lugar que nos sigue permitiendo ver milagros, 

pero también a las familias que nos han ayudado desde la logística haciendo la comida del 

sábado con un enorme cariño. Nuestro agradecimiento a los jóvenes que han estado 

apoyando desde la guardería, pues para que los padres puedan atender a los novios, otros se 

tienen que ocupar de los niños. 

 Poco a poco vamos viendo como el equipo responsable se va convirtiendo, no solo en 

un grupo más consolidado que da unas buenas charlas, sino en una comunidad que testimonia 

el amor de Dios y hace visible el rostro bondadoso de nuestra madre la Iglesia que cuida y se 

preocupa de la familia y de aquellos que en un gesto de confianza en Dios se lanzan a 

responder a esta vocación matrimonial. 



 Fue un momento bonito ver a todos los novios 

participar de la Eucaristía de las 13,30, acercándose 

después al altar a recibir la bendición, anticipo de la 

que recibirán el día de su boda. 

 Tras la comida del domingo, tuvimos un 

momento para compartir lo que habíamos vivido y 

hacer partícipes a los demás de lo que habían 

descubierto en esos dos días. Para motivar esto 

contamos con el testimonio de dos matrimonios, 

Agustín y Marisa que si Dios quiere ya se incorporan 

al equipo. 

 El segundo matrimonio eran Pa (Fátima) y Jesús. Ellos habían celebrado el viernes 

anterior sus bodas de plata en la parroquia también y quisieron dar su testimonio,  “es 

posible el sí para toda la vida”. 

 Al finalizar el curso, les pedimos que fueran ellos 

los que nos dijeran que les habia parecido y que 

impresiones  se llevaban y queremos mostraros algunos 

de los testimonios.  

 Todos partian de un gran agradecimiento a los”de 

la fila de atrás” así denominaron al equipo, por la 

organización, charlas, comida, cariño demostrado y sobre 

todo pos su generosidad a la hora de compartir su vida. 

Guillermo y Carla, una pareja sevillana, nos decian que le 

habia venido muy bien tomar conciencia de su ser iglesia 

y se iban ilusionados por todo lo que se habia removido dentro de ellos.  

 Hugo y Celestina nos contaban que venian pensando ¿Y estos que nos van a contar? 

pero despues de estos dias pansaban que habian dejado a Dios a un lado en su boda y ahora 

querian ponerlo en el centro. 

 Alvaro y Elena se llevaban muchas cosas en las que pensar y que como los discipulos 

habian descibierto que Jesús siempre está ahí y tiene poder para calmar todas las tempestades 

que surjan en la vida. 

 Isabel y Sergio nos decian: “ hacia tiempo  que 

no teniamos trato con la iglesia y nos llevamos mucho 

que pensar” 

 Javier y Maria nos comentaban que ellos tenian 

la sensación de haber descubierto una iglesia nueva, 

“queremos un matrimonio cristiano”, Dios quiera que 

esto les haya ayudado a dar un pasito más. 

 Poco a poco vamos viendo la soledad de los 

matrimonios, lo facil que es despistarse de lo 

verdaderamente importante a la hora de plantearse 

la boda. Sabemos que el mundo piensa que lo 

importante para casarse es tener muchas cosas, 

nosotros los cristianos sabemos que para recibir el 

sacramento del matrimonio lo verdaderamente 

importante es agarrarse a Dios y acoger esta 

Gracia sacramental que la Iglesia, siempre madre 

nos regala. 

 Cristo es la garantia, Cristo y la Iglesia 

donde recibimos siempre la ayuda necesaria. 



El Papa Francisco publica su nueva Exhortación 

Apostólica sobre el llamado a la santidad 
 

 “Gaudete et exsultate, sobre el llamado a la 

santidad en el mundo actual” es la tercera 

exhortación apostólica del Papa Francisco –

después de Evangelii gaudium y de Amoris 

laetitia– y de su Pontificado, que acaba de 

cumplir 5 años. 

En la introducción, el Papa explica que “el 

Señor lo pide todo, y lo que ofrece es la 

verdadera vida, la felicidad para la cual 

fuimos creados”. “Él nos quiere santos y no espera que nos conformemos con una 

existencia mediocre, aguada, licuada. En realidad, desde las primeras páginas de la Biblia 

está presente, de diversas maneras, el llamado a la santidad. Así se lo proponía el Señor a 
Abraham: 'Camina en mi presencia y sé perfecto’”. 

Francisco explica que el nuevo documento no es “un tratado sobre la santidad, con tantas 

definiciones y distinciones que podrían enriquecer este importante tema, o con análisis que 

podrían hacerse acerca de los medios de santificación”. 

“Mi humilde objetivo es hacer resonar una vez más el llamado a la santidad, procurando 

encarnarlo en el contexto actual, con sus riesgos, desafíos y oportunidades. Porque a cada uno de 

nosotros el Señor nos eligió ‘para que fuésemos santos e irreprochables ante él por el amor’”, 

añade. 

La exhortación se divide en 5 capítulos: El llamado a la santidad; Dos sutiles enemigos de la 

santidad; A la luz del maestro; Algunas notas de la santidad en el mundo actual; Combate, 

vigilancia y discernimiento, todos ellos repartidos en 177 puntos. 

Se trata además el primer documento de este tipo que está dirigido en primera persona al lector. 

El Papa incluso pregunta si “¿eres consagrada o consagrado? Sé santo viviendo con alegría tu 

entrega. ¿Estás casado? Sé santo amando y ocupándote de tu marido o de tu esposa, como Cristo 

lo hizo con la Iglesia. ¿Eres un trabajador? Sé santo cumpliendo con honradez y competencia tu 

trabajo al servicio de los hermanos. ¿Eres padre, abuela o abuelo? Sé santo enseñando con 

paciencia a los niños a seguir a Jesús. ¿Tienes autoridad? Sé santo luchando por el bien común y 

renunciando a tus intereses personales”. 

Santos "de la puerta de al lado" 

Francisco pide pensar en “los santos de la puerta de al lado”, es decir, no solo en los “ya 

beatificados o canonizados”. “Me gusta ver la santidad en el pueblo de Dios paciente: en esta 

constancia para seguir adelante día a día, veo la santidad de la Iglesia militante. La santidad ‘de 

la puerta de al lado’; ‘la clase media de la santidad’”. 

El Pontífice destaca que “cada santo es una misión; es un proyecto del Padre para reflejar y 

encarnar, en un momento determinado de la historia, un aspecto del Evangelio”. 

En este ejercicio de la santidad, “no es sano amar el silencio y rehuir el encuentro con el otro, 

desear el descanso y rechazar la actividad, buscar la oración y menospreciar el servicio”, por lo 

que la relación con el prójimo es fundamental. 



 

Nueva Exhortación del Papa Francisco 
 

 

 

 

 

 

 

 

Acto de sensibilización por la Campaña  

Contra el Paro 
 

 Este lunes 16 de abril entre las 16:30 y las 18:30 los 

equipos de voluntarios de Cáritas del Arciprestazgo de 

Santa María del Pinar nos reuniremos en la puerta del 

Metro de Pinar de Chamartín para dar a conocer las 

acciones que Cáritas realiza en el empleo al resto de la 

sociedad y de las situaciones por las que pasan muchas 

familias e intentar sensibilizar e invitar a todos a 

comprometerse para intentar cambiar algo. También para 

ir desterrando la idea de que Cáritas solo se limita a 

repartir alimentos y ropa. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Visita nuestra web: www.santamariadelpinar.archimadrid.es 
 

Síguenos Santa María del Pinar 

Puedes adquirirla 
en el despacho 

por solo 3€ 

Recuerda el lunes 

16 de Abril entre 16:30 y 

18,30 

Te esperamos 
Marca la x 

en tu declaración  
en favor de la Iglesia 

http://www.santamariadelpinar.archimadrid.es/

